
 

Me animé, me inscribí (con mucha demanda) y me admitieron. Ahora 
que ya hemos pasado el primer trimestre del curso os puedo asegurar que es 
bastante sacrificado  sacarlo adelante y más si trabajas o tienes que venir de otro 
pueblo cercano. 

 Por eso cuando hago referencia a que había mucha demanda cuando yo 
me inscribí y al ver que de toda la gente que se había apuntado, sólo quedamos 
unos pocos, entre los que seleccionó el instituto, y los que se seleccionaron a sí 
mismos, bien por motivos de trabajo, por la cantidad de horas lectivas o por qué 
no fuese lo que ellos se creían que iba a ser este curso, me doy cuenta de que la 
gente se apuntó al tun-tun comparándolo con algún cursillo exprés. No era mi 
caso, antes de inscribirme lo había meditado mucho ya que no era precisamente 
lo que más me hubiera gustado seguir estudiando, pero como ya he dicho antes 
todo eran ventajas, además de una buena salida laboral. 

Por todo esto animo a otros estudiantes a informarse sobre este ciclo 
formativo para el próximo curso 2010-2011. Por el horario podéis pensar que 
las clases son pesadas o aburridas, muy al contrario, son amenas, incluso diver-
tidas, pues también tenemos prácticas, actividades, tertulias, películas, docu-
mentales, salidas, etc. Os esperamos el próximo curso. 

Como alumnas y alumnos de este instituto, esta será la primera vez que 
participemos en este periódico, y habrá otras más, donde este ciclo podrá expre-
sarse. 

Tú que estás leyendo este artículo y tienes pensado seguir estudiando al 
acabar la E.S.O. permíteme darte un consejo: 

  “SEGUIR FORMÁNDOTE TE DA LIBERTAD PARA DECI-
DIR” 

Hasta la próxima. 

EL INSTITUTO ESTRENA CICLO:  
“Atención Sociosanitaria” 
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